

AMBITIOUS

龍ヶ崎市立長山中学校
第3学年通信 NO. 7
令和6年6月25日
文責

市総合体育大会・吹奏楽部演奏会終了。 みんなとてもよい笑顔でした！

6月20日(木)～22日(土)の3日間に市総合体育大会と吹奏楽部演奏会が開かれました。3年生にとっては「最後の」全国大会までつながる大きな大会でした。私は3日間とも応援に行きました。みんな「長山中学校の代表」というプレッシャーがかかる中で真剣にプレーする姿がとても格好良かったです。

県南大会に駒を進めたみなさんは、より納得できるプレーができるように練習に取り組んでください。吹奏楽部のみなさんは、7月28日(日)の県南吹奏楽コンクールに向けて、聴く人が心を打たれる演奏になるようにお互いの音を聴き合ってください。美術部のみなさんは、新しい繫龍祭のシンボルにつながるようなパネルの完成を楽しみにしています。

部活動を引退したみなさんは、放課後の過ごし方が変わります。新しい生活リズムに早く慣れて時間を有意義に使えるようにしていきましょう。できた自分を褒める。自分に自信をもって頑張りましょう。



進路学習 miraicompass(ミライコンパス)の登録を行いました。

24日(金)の5時間目に進路学習を行いました。夏休みの高校見学会・体験会に向けた準備です。高校までの交通手段の確認やその高校の特色、雰囲気を実際に知ることはとても大切です。県立高校、私立高校ともに必ず1校ずつは参加してください。また、県立高校志望の生徒にも私立高校も見学するように勧めています。申し込みはほとんどが個人申し込みです。HPで各高校の予定を確認し、ご家庭で相談して申し込むようになります。スケジュールの調整をお願いします。

多くの高校が miraicompass から申し込むようになります。メールアドレスは変更が可能です。現在は Chromebook を使って市のメールアドレスで登録してありますので、よく使うアドレスに変更してお使いください。27日(木)の5時間目に学校で申し込みをする予定です。いつ、どの高校に申し込むかご家庭で話し合っておいてください。お手数をおかけしますがよろしくをお願いします。



自分で調べて決めて…



家族と相談して決定！